



保育園だより 9月号

令和6年度9月1日 東桂坂保育園

まだまだ残暑は厳しいですが、元気いっぱい鳴いていたセミの音が、いつからかコオロギの鳴き声に変わり、秋の気配を感じるこの頃です。今年の夏は、あまりの酷暑に外で遊ぶことがほとんどできずでしたが、これから少しずつ暑さも和らぎお散歩にもたくさん出て楽しんでいきたいと思います。

今月の行事

- 6日(金) お誕生会
 - 13日(金) 洛和グループホーム桂との幼老交流(5歳児)
 - 19日(木) 乳児健診・遠足(4歳児)
 - 20日(金) 遠足(3・5歳児)
 - 26日(木) 歯科検診(2~5歳児)
- ※ 3日~6日 チャレンジ体験で大枝中学校の生徒さんが来られます。



10月の予定

- 5日(土) 運動会 (予備日: 12日)
- 10日(木) お誕生会
- 17日(木) 乳幼児健診(全員)
- 20日(日) 桂坂オータムフェスタ(5歳児)



玩具付きキーホルダーや玩具について



先月のお便りにも書かせていただきましたが、お家の玩具を保育園に持参される姿が未だ見られます。お友だちに玩具を見せたいという子どもたちの気持ちも分かりますが、玩具を見たお友だちは触ってみたり遊びたくなったりしてしまい、その結果トラブルに発展し、お互いが悲しい気持ちになってしまうようなこともあります。今一度お家でも子どもたちにお話ししていただけたらと思います。よろしくお願いします。

※ 自分のカバンに目印として付けるキーホルダーは、シンプルな物でお願いします。